
 

 

１０月１５日（木）に高等部の「先輩の話を聞く会」が行われました。今年度は

「地域生活サポートセンターエル白河」にお勤めの卒業生二人の方と担当職員の 

方が来校され、貴重なお話を伺うことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

みんな真剣に先輩方の話を聞いていました。はじめは先輩方がそれぞれ働いてい

る映像を見ながら説明を聞きました。先輩方の話を聞いた後は、生徒からたくさん

の質問がありました。以下は主な質問の内容です。 

＊仕事で一番大変だったことは何ですか？ 

＊仕事をするときに心がけていることは何ですか？ 

＊困ったことがあったとき、どうしますか？ 

＊給料は何に使っていますか？    

＊学校のとき、どんな勉強が大切ですか？ 

 

この他、お二人の先輩からは「普段の生活のなかで、すてきな社会人になるため

に、清潔にしたり身だしなみに気をつけたりしています。また、毎日、違う服を着

るようにしています」 

「僕は自転車に乗ることが趣味です。趣味をもつことは、働くための大きな力に

なっています」といった、大変心に残るお話しがありました。お二人の先輩方、そ

して担当職員さん、本当にありがとうございました。 


